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Free spins are a type of promotional offer that you can get when playing at an online casino.
Simply put, you get a certain number of attempts in advance that can be used on a particular slot
machine. They come in the form of no-deposit bonuses or as part of deposit bonus packages.
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Free spins with no deposit usually come with wagering requirements tied to them. Available for
new and existing players. Free spins are usually offered as part of the welcome offer for new
players, but also to existing players regularly.
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Alex de Minaur: el tenista australiano que está rompiendo
estereotipos en Roland Garros

Hasta este año, Alex de Minaur llegaba a  Roland Garros con temor, sabiendo que su estadía en
la capital francesa sería corta y probablemente brutal. A veces, se  sentía casi como si estuviera
siendo intimidado, un niño contra hombres, deslizándose y resbalando sobre arcilla con poco para
lastimar  a oponentes más fuertes y experimentados.
El lunes, cuando el sol salió en París por primera vez en este evento, el  jugador de 25 años se
convirtió en el primer australiano en llegar a los cuartos de final de Roland Garros  desde Lleyton
Hewitt hace dos décadas.
"Es realmente extraordinario, si me lo preguntas", dijo De Minaur después  de una victoria de 4-6,
6-2, 6-1, 6-3 sobre Daniil Medvedev, el sembrado No. 5. "Siempre pensé que para que  jugara
bien en la arcilla necesitaba condiciones calurosas y vivas. Pero, ¿sabes?, este torneo ha
demostrado lo contrario, ¿verdad?"
"Ha sido  una sorpresa total para el sistema, a todo lo que siempre había creído. Pero ahora
parece que es uno de  mis mejores resultados en un Grand Slam. Parece que me he convertido
en un especialista en arcilla".
Aunque las canchas duras  siguen siendo la superficie preferida de De Minaur, su mejora en la
arcilla no ha sido por casualidad. En cambio,  De Minaur se dio cuenta de que necesitaba ponerse
más fuerte y así lo hizo, tal como ha hecho todo  en su carrera, con absoluta y total convicción.
El duro trabajo en el gimnasio lo ha visto crecer más fuerte y  el resultado ha sido un mejor peso
en sus golpes, especialmente en el servicio. Contra Medvedev, su velocidad promedio de  primer
servicio fue más rápida que la del ruso, y terminó con 51 golpes ganadores en total.
"Creo que gran parte  [de la mejora] ha sido experiencia y mentalidad", dijo De Minaur. "Crecer
como australiano, se mira a la arcilla de  una manera diferente a la forma en que se mira a la
hierba. Eso es un hecho puro y simple.  No estaba realmente preparado mentalmente para tener
una buena gira de arcilla. De cierta manera, ni siquiera pensé que lo  tenía en mí y ni siquiera



pensé que le sentaba bien a mi juego".
"Físicamente, he ganado mucha masa muscular, mucha  fuerza. Porque mis golpes de fondo no
son probablemente los mejores para la arcilla, no juego con muchas revoluciones en  la pelota,
ahí es donde entra la fuerza.
"Me permite mantener una pelota promedio de rally bastante fuerte que me ayuda  a lastimar a
mis oponentes y no dejarlos empujarme por el campo. Creo que en el pasado, cuando era un 
poco más ligero, definitivamente sentí que los tipos más grandes y fuertes podían realmente
empujarme y amedrentarme en la cancha".
No más. Con su compatriota australiano Thanasi Kokkinakis mirando, De Minaur mostró un
creciente determinación  por llegar a la red y las estadísticas respaldaron la vista. En total, fue a la
red 128 veces y  aunque solo ganó 66 de ellas, la intención obligó a Medvedev a retroceder.
"Es increíble", dijo el tres veces campeón de  Roland Garros Mats Wilander a los periodistas.
"Está más fuerte, también. Puedes verlo en sus piernas. Sus piernas son más  fuertes cada vez
que lo veo.
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"Estás hablando de quién está sacando el máximo provecho de su juego y tienes que decir que
Alex de Minaur  está sacando el máximo provecho de su juego. Todavía creo que hay más
porque es tan rápido y si aprende  a ser rápido en el momento adecuado en la pelota correcta
[puede ser aún mejor]".
De Minaur rindió homenaje al joven  fanático que regresó para apoyarlo el lunes, después de
haber estado presente en su partido anterior, como indicación adicional del  respeto que su
compatriota disfruta por su ética de trabajo, profesionalismo y, cada vez más, sus resultados. Si
una aparición  en cuartos de final en Monte Carlo al comienzo de la temporada de canchas de
arcilla sembró la impresión de  que podría hacerlo bien en la arcilla, llegar a los últimos ocho en
París lo ha consolidado.
Sobre todo, sin embargo, De Minaur rindió homenaje al joven fanático que regresó para apoyarlo
el  lunes, después de haber estado presente en su partido anterior, después de que De Minaur se
comunicara a través de  las redes sociales y lo obtuviera. entradas.
"Ha logrado un milagro", dijo De Minaur. "Tal vez tenga que tenerlo en la  gira semana tras
semana. Lo encontramos [después de la victoria de la tercera ronda] a través del hermoso mundo
de  las redes sociales, lo encontramos. Lo llevamos al partido. Vino con su tripulación, con sus
amigos y su entrenador.
"Fue genial  verlo allí. Aun en una cancha grande, podía escucharlo después de cada punto. Es
una voz distintiva, por lo que  es genial verlo. Estará allí. Creo que se relajará conmigo mañana
en mi día de práctica, y, por supuesto, estará  allí para el próximo partido".

Um dos principais funcionários eleitorais do Venezuela
admite falta de provas da vitória de Maduro

Por primera vez, un alto funcionario  electoral del gobierno venezolano cuestiona la reelección del
presidente Nicolás Maduro, afirmando que no ha visto pruebas de que ganara  las elecciones de
julio.
Juan Carlos Delpino, miembro de la autoridad electoral del país, declaró al New York Times que
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"no  había recibido ninguna evidencia" de que Maduro ganara la mayoría de los votos.

Críticas internas al sistema electoral

Desde la votación de  julio, gobiernos de todo el mundo han expresado escepticismo y hasta
descreimiento sobre la afirmación de Maduro de victoria. Pero  la declaración de Delpino
representa la primera crítica importante desde dentro del sistema electoral.
Delpino, abogado y uno de los dos  miembros del consejo electoral venezolano alineados con la
oposición, habló desde su escondite, temiendo represalias gubernamentales. En las últimas
semanas,  las fuerzas de seguridad de Maduro han arrestado a cualquiera que parezca
cuestionar su reclamo de otros seis años en  el poder, y muchos venezolanos temen que sus
fuerzas crucen fronteras para perseguir a sus enemigos.

El Consejo Nacional Electoral de  Venezuela

El Consejo Nacional Electoral (CNE) de Venezuela es el órgano de cinco miembros encargado de
decidir el marco de las  elecciones, así como de recibir y anunciar resultados. Estas funciones lo
hacen enormemente poderoso.
Cuando el parlamento venezolano seleccionó a Delpino  como miembro del consejo el año
pasado, muchos en Venezuela lo vieron como un intento de darle un barniz de  equilibrio y
legitimidad.

Dudas sobre la integridad del proceso

Delpino dijo que se unió al consejo por "altos niveles de compromiso" con  el proceso
democrático. Pero la mayoría de los venezolanos creía que el consejo estaba controlado por
Maduro. Delpino, un miembro  de larga data del partido de la oposición Acción Democrática, se
unió con la creencia de que la "ruta electoral"  era el camino hacia el cambio.
Sin embargo, después de las elecciones de julio, Delpino declaró que había perdido la confianza 
en la integridad del proceso y en los resultados anunciados. Citó una serie de irregularidades,
incluida la interrupción en la  transmisión electrónica de resultados y la falta de reuniones del
consejo en los meses previos a la votación.
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